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An frag e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Pensionistenausweise 

Bei zahlreichen Gelegenheiten würden Bezieher von Pensionen 

einen entsprechenden Ausweis benötigen. Auf Grund diesbe

züglicher Initiativen des Pensionistenverbandes Österreichs 

wird über die Ausgabe eines solch~n Ausweises bereits beraten. 

Aus Gründen der Sparsamkeit sollte dieser Ausweis erstmals 

bei Bescheiderteilung und sodann als Zusatz zu jener Ver

ständigung gestaltet und versendet werden, die den Pensionisten 

ohnehin von den meisten Pensionsversicherungsanstalten all

jährlich über die Pensionserhöhung zugestellt wird, und nur 

die notwendigsten Daten (einschließlich Hinweise auf den 

eventuellen Bezug von Ausgleichszulage und Hilflosenzuschuß) 

enthalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende Anfrage: 

1.) Wie weit sind die Beratungen über die Ausgabe von Pensionisten

ausweisen durch die pensionsversicherungsanstalt.r2-gediehen? 

2.) In welcher F'orm soll der Ausweis gestaltet werden, und 

welche Daten soll er enthalten? 

3.) Wann ist mit der erstmaligen Ausgabe des Ausweises zu rechnen? 

!' 
i 

2291/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




